

Go beyond your limits!







Canadienses emocionadas por jugar ante aficionados locales

MISSISSAUGA, Canadá, 15 de mayo 2014 - Canadá es la favorita para reservar el billete a Italia cuando EL Campeonato Mundial Clasificatorio NORCECA Tercera Ronda Grupo S se ponga en marcha este viernes en el Hershey Centre.

Dada su clasificación mundial y continental y con el apoyo entusiasta de la afición local, las canadienses están entusiasmadas acerca de sus posibilidades, y así fue expresada por Arnd Ludwig en la conferencia de prensa celebrada el jueves aquí.

Arnd (Lupo) Ludwig - Entrenador de Canadá: "Hemos tenido un año muy bueno de entrenamiento con este equipo relativamente nuevo. Nuestro principal objetivo es ganar y llegar a Italia. Estamos muy contentos de estar jugando aquí en Canadá y necesitamos toda la experiencia competitiva posible en preparación para el Grand Prix y el Campeonato del Mundo".

Ortnel Findlay - Entrenador de Jamaica: "Nuestro objetivo es ganar, para calificar. Estamos esperando lo mejor y hasta ahora solo llegar aquí es uno de nuestros mayores éxitos".

Jorge Azair - Entrenador de México: "Este es un nuevo equipo...un nuevo comienzo para este equipo. Nuestra esperanza es calificar, por supuesto, y no tener que ir a través de otro clasificatorio. Como era anteriormente el entrenador de los hombres, esto es nuevo también para mí como entrenador".

Lucille Hobson, Entrenadora de Islas Vírgenes Estadounidenses: "Es un honor para nosotros ser capaces de jugar en esta tercera ronda. Nosotros haremos nuestro mejor esfuerzo".



Hoag confía en los hombres de Canadá en el Grupo Q



MISSISSAUGA, Canadá, 15 de mayo 2014 - El equipo Canadá de hombres ha dado pasos agigantados últimamente y parece que el plan es continuar con esa tendencia durante el fin de semana cuando juegan como anfitriones del Campeonato Mundial NORCECA Clasificatorio Grupo Q en el Hershey Centre.

Canadá es el gran favorito para ganar el torneo y el billete a Polonia, cuando se mida a los equipos de Panamá, Trinidad y Tobago y Costa Rica.

El entrenador Glenn Hoag tiene mucha confianza en las posibilidades de su equipo para estar entre los 24 escuadrones a competir en seis ciudades de Polonia por el título mundial el próximo otoño.

Hoag y sus entrenadores colegas expresaron sus puntos de vista y objetivos durante la conferencia de prensa celebrada al término de la Reunión Técnica General el jueves por

Glenn Hoag - Entrenador de Canadá: "Estamos muy contentos de estar de vuelta en Canadá y del trabajo en equipo. Estamos empezando a coger el ritmo de nuevo y cómodo con el flujo Todo nuestro enfoque de esta semana está únicamente en la clasificación para el Campeonato del Mundo".

Angulo Calderón - Entrenador de Panamá: "Esta es nuestra tercera vez en Canadá, y nuestra preparación para este torneo fue muy buena. Tenemos una mezcla de jugadores experimentados y jugadores más jóvenes que han surgido desde el equipo juvenil. Estamos aguardando por esta competencia".

Gideon Dickson - Entrenador de Trinidad y Tobago: "Fue todo un reto llegar aquí, pero es una gran oportunidad para mostrar las habilidades, capacidades y potencial del voleibol de Trinidad. Esto es histórico para nuestro equipo, ya que es la primera vez que hemos ido tan lejos en el proceso de la clasificación para el Mundial".

Cesar Salas - Entrenador de Costa Rica: " Estamos muy contentos. Es un nuevo equipo, nuevos jugadores. Esta experiencia es muy importante, tan importante como lo es calificar".